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 みなさまおはようございます。早いもので今年度の前期もあと数日で終了します。先日は晴天のも

と、駒沢競技場で区連体が開催されました。アクシデントもありましたが、選手の頑張りには心を打

たれました。生徒たちの応援席に掲げられた「限界突破」の横断幕。応援の生徒たちも頑張ってまし

たね。保護者応援席でも、選手の保護者、そうでない保護者も、また地域の方も応援に駆けつけ、種

目や学年を超えて応援も盛り上がりました。こちらの気持ちも生徒たちへとどいたのではないでしょ

うか。たくさんの応援ありがとうございました。 
 さて南部・西部地区の区立中学校の統廃合のニュースなども配布されていますが、具体的な話は何
も出ていません。現時点では一年前と何も変わらない状況です。十一中は昨年から一年生が３クラス
となり、先生も増えて、授業も部活動も充実して来ていると思います。どの中学が残り、どの中学が
なくなるなんてことを話題にする前に、区立中学の良さを伝えて、１人でも多くの子どもたちが区立
に進学してくれることを願っています。もし話を聞く機会がありましたら、そのように話していただ
けると幸いです。 後期も行事がたくさんあります。十一中らしく、子どもたちと一緒に頑張っていき
ましょう。引き続き、親師会活動にご協力のほどよろしくお願いいたします。 

 おはようございます。 

 猛暑も過ぎ、秋の爽やかな季節を迎えております。 

 先日の区連体は大勢の応援ありがとうございました。お陰様で子どもたちの頑張りにより多くの

入賞者がありました。昨年の成果までは届きませんでしたが、カップ１個は、いただくことが出来

ました。お世話になりました。 
 今年も前期が無事終了いたします。子どもたちは、行事・部活などさまざまな場所で活躍してお
りました。ご協力ありがとうございました。１３日より後期がスタートしますが、早速、「学発」、
地域の行事では、「おまつり広場」・「なかねファミリーフェスティバル」・「区連音」と、子ど
もたちの出番が続いてます。子どもたちの活躍をご覧になっていただければ幸いです。 

 学発ですが、今年は少々規模が小さくなります。地域の方々が都合が悪く参加できなくなりまし

た。 
 気温の変化が激しいですので、体調管理に気をつけてください。 
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１０／９  前期終業式 

１０／１３ 後期始業式 

１０／１８ おまつり広場・みどり 

１０／２４ 学習発表会 

＊行事予定＊ 

１０／２５ なかねファミリーフェスティバル 
１０／２６ 振替休業日 
１１／４～ ３年生三者面談 
１１／６  目黒区連合音学会（２年） 



各部報告

出席会議報告

9/5（土） リサイクルのご協力ありがとうござ
いました。 
9/11（金）部会 
10/3（土）家庭教育講座開催 

 

 祭礼パトロールでは夜お忙しい時間にご協力

いただいた皆様、ありがとうございました。 

 9月29日に部会を行い、印刷業者の選定・今

後のスケジュール確認等を話合いました。 

広 報 部 

校外生活部 

・今週月曜日から、各クラスの連絡網を使って、
推薦用紙全員提出のお願いの連絡をしています。 
・１０／１７…副校長先生、副会長の方立ち会い
のもと、開封作業に入ります。 
・１０／１８以降、推薦委員から推薦者の方へ、
依頼のお電話をさせていただきますので、よろし
くお願い致します。 

役員選考委員 

 
１０／２役員運営者研修会  参加 
3年   卒業記念品が決まりました。 

学 年 部 
文化厚生部 

次回の常任委員会は 
 １１月４日（水）  
  ９：３０～ 会議室 

なかねファミリーフェステバル第４回実行委
員会（9／1４） 
 協力者数・購入備品・昼食数などの確認 
フィナーレイベント確認 チラシ・ポスター
最終確認などを行いました。 
 10/25（日）はマイカップ、マイはしを忘
れずに、ぜひご来場ください。 

 

自由が丘住区定例会（９／1７） 
 女神祭りでは夏に小中学生を対象に募集さ
れた絵画展の表彰（１０／１２）を行います。
詳しくはホームページ等でご確認ください。
毎年恒例の統一美化デーは、今年度は11/28
に行われます。 

 

おまつり広場・みどり第3回打合せ全体会 
（１０／２） 
 10/18（日）10:00～15:00緑ヶ丘小
学校にておまつり広場みどりが開催されま
す。今回各コーナー最終確認、予算の受け
渡し、諸注意がありました。11中は「リサ
イクルで遊ぼう」のコーナーを担当いたし
ます。当日お手伝いの保護者、ボランティ
アの生徒には昼食の用意がありますので、

マイ容器、マイ箸持参でお願いいたします。
吹奏楽部は体育館で発表会に参加します。 

自転車、自動車での来校は近隣の迷惑にな

るため禁止です。雨天決行です。 
 

役員運営者研修会（１０／２） 
 中目黒スクエアにて開催。学年、広報、文
化、運営、書記、会計、校外生活，推薦に分
かれた分科会では、活発な意見が交換されま
した。参加してくださった役員、部・委員の
みなさま、お忙しい中ありがとうございまし
た。各校での取り組みや役割の違いがあり面
白いものです。気づいたことは是非、来年度
への引き継ぎ書などに明記して頂き、今後の
活動の参考にして頂ければと思います。尚、
各分科会毎の報告は、中Ｐ連から報告書が届
き次第、各部・委員長に配付する予定です。 

会長会（９／１４・１０／２）報告 
 中P連から区への予算要望提出、役員運営者
研修会、代表者研修会の日程・内容について
話し合いました。来年度への「予算および施
策に関する要望」には・二期制導入の経緯、
現状について・部活動の充実・トイレ水廻り
の環境整備・中学校における特別支援学級の
充実という内容になりました。代表者研修会
では、警視庁少年センターの方を講師に招い
てお話を聞く予定です。 

 


